

Wieder MGV-Grillfest am Naturfreundehaus

Nach dem großen Zuspruch im vergangenen Jahr wurde in diesem Jahr, am Freitag, den 26. Juli 2019 erneut ein Grillfest für die Sängerinnen und Sänger beider Chöre sowie deren Partner, Partnerinnen und Angehörigen organisiert.

Insgesamt hatten etwa 70 Gäste ihr Kommen zugesagt. Das Grillgut brachte jeder nach Lust und Laune selber mit, und dazu gab es ein kulinarisch hochwertiges Angebot an Salaten und Getränken, die teils gespendet und teils vom Verein getragen wurden. Später gab es noch süße Leckereien, die ebenfalls selber zubereitet und den anderen Festbesuchern angerichtet wurden.

Natürlich wird beim Gesangsverein auch gesungen. Heinz Hollstein unterhielt nicht nur, er begleitete einzelne Sängergrüppchen und regte zum Mitsingen an. Sehr nützlich im Blick auf die Textsicherheit erwies sich dabei die rote Liedersammlung, die viele Sängerinnen und Sänger vom Chorfest auf der Bundesgartenschau in Heilbronn mitgebracht haben. Mit diesem Grillabend verabschiedete sich der MGV von den Chören in die Sommerpause.



Ein phantastisches Lichtspiel: Die Sonne braut über dem Wiesental am Naturfreundehaus etwas zusammen.